

Breitenfelde, im Dezember 2021

Die VOLKSHOCHSCHULE BREITENFELDE E.V. sagt Tschüss

Nach vielen Jahrzehnten ergebnisreichen Schaffens seiner Seminarleiterinnen und Seminarleitern zusammen mit ihren zahlreichen Hörerinnen und Hörern sowie eifrigen Vorständen muss sich die Volkshochschule Breitenfelde e.V. nun der Corona-Krise beugen, leider ist es trotz großer Bemühungen nicht gelungen, eine Nachfolge für den Vorsitz zu finden, und beendet am 31.12.2021 ihr Bestehen.

Eine beträchtliche Zahl an Kursen findet glücklicherweise weiterhin im Rahmen der VHS Mölln statt. Dafür danken wir sehr herzlich im Namen des Vorstands wie auch der aktiven VHS-Teilnehmerinnen und -Teilnehmer mit ihren engagierten Kursleitungen.

Junge Menschen bis hin zu den älteren Generationen waren unsere Kursteilnehmer und sie kamen gern. Das zeigten uns die jeweiligen Teilnehmerzahlen. Ob es ‚Verteidigungskurse‘ waren oder Nähmaschinenkurse, gar das Bierbrauen fand bannig viele Liebhaber ebenso wie die bestens besuchten Sport-/ Gymnastikkurse der Damen und Herren oder die entspannenden Malkurse und ganz zu schweigen von dem jährlichen ‚Plattdeutschen Leseabend‘ mit Theatereinlagen von Profis und Amateurinnen, also unser wunderbarer Kulturbeitrag bei Glühwein und Schmalzbrot. Es gäbe noch so viel schöne oder interessante Momente zu erinnern...

Seit der Gründungszeit Anfang der 1970-er Jahre durch den damaligen Schulleiter der DGS des Amtes Breitenfelde, Herrn Joachim Schnack und seiner Geschäftsführerin Jutta Orgel, nahm die VHS Breitenfelde e.V. einen guten Aufschwung. Einige der sportlich orientierten Kurse (Herren und auch Damen) begeisterten ihre Teilnehmer bis in unsere heutigen Tage. Ende der 1980er Jahre wechselte der VHS-Vorstand: Bernd-Dieter Hönicke übernahm zusammen mit Karin Basau als umsichtige Geschäftsführerin den Vorsitz und wurde von Kirsten Gaertner als Schatzmeisterin durch die Jahrzehnte bis in die heutige Zeit unterstützt. Hinzu kamen Jutta Arning als stellvertretende Vorsitzende und für eine Reihe von Jahren auch Lita Lindemeier. Seit fast zehn Jahren gestaltet nun Stephanie Michaelis als Nachfolgerin von Karin Basau, die inzwischen dem Vorstand angehört, als Geschäftsführerin die Geschicke der VHS Breitenfelde e.V. mit großem Einsatz.

Unseren Mitgliedern sagen wir herzlichen Dank für ihre lange Treue und Mitgliedschaft, die nun am 31.12.2021 enden wird.

Es gab viele Personen wie auch Institutionen - etwa unsere ‚Plattdeutschen Vorleser‘ oder die Damen und Herren des Amtsausschusses Breitenfelde und viele andere mehr - die uns gern und über lange Zeit unterstützten.

Jedes Vorstandsmitglied der Volkshochschule Breitenfelde e.V. hat dies zu schätzen gewusst und fühlte sich in seiner ehrenamtlichen Arbeit gut unterstützt.

Dafür danken wir Ihnen allen von Herzen!

Wir wünschen Ihnen allen eine gesunde und erfolgreiche Zeit!

Bernd-Dieter Hönicke

Jutta Arning

Karin Basau

Kirsten Gaertner

Stephanie Michaelis

i. V. Stephanie Michaelis